

Comunistas

Hacerlo Sería Querer Vivir en el Totalitarismo

Por Rogelio Sánchez N.

Emitir el voto en favor de los partidos comunistas y socialistas sería un intento por llevar a México hacia el totalitarismo, declaró ayer la Asociación Cívica Femenina a través de su presidenta, Amparo Noriega de Martínez.

Entrevistada durante la celebración del V Congreso Nacional Cívico Femenino, la titular dijo que ese tipo de ideología niega la libertad a la persona en aras de la dignificación de la colectividad, convirtiéndola en un objeto que no siente ni piensa.

Además es contradictorio que esos partidos pugnen por una mejor situación del trabajador puesto que en los países en donde impera ese sistema, el sector laboral no tiene derecho de huelga ni a sindicalizarse, en tanto que en los países democráticos verdaderamente, incluso son defendidos en sus garantías por el Estado.

Bajo el lema: "La Mujer Mexicana; Libertad o Comunismo", la señora Martínez explicó que hay desconocimiento entre las mujeres mexicanas en relación a la propaganda política que llevan a cabo los partidos comunistas y podrían ser fácilmente engañadas porque la mujer mexicana no es participante activa en esos temas, ni conoce demasiado sobre ese particular.

"Esa propaganda es demagógica y falaz por lo que consideramos nuestra obligación señalar abiertamente los aspectos negativos y la

Sigue en la 16 A

asuntos políticos por los que sea víctima de la marginación sino porque tradicionalmente sus funciones, como es la atención casi absoluta para la familia, le impiden enterarse de estos temas.

A este evento, que concluyó ayer, concurrieron

Totalitarismo

de dos mil mujeres de los niveles sociales, provenientes de 18 estados y 32 ciudades, además un buen número de patizadoras.

Finalmente la señora Martínez señaló que las inclusiones y los temas a los que se llegó durante este evento, serán objeto de estudio por las asociaciones locales y que en cada una de las ciudades que estuvieron representadas celebrarán posteriormente post-congresos en los cuales el material elaborado para esta reunión será objeto de estudio.

Comunistas

Hacerlo Sería Querer Vivir en el Totalitarismo

Por Rogelio Sánchez N.

mismo tiempo en que la
empresa está tratando de
duplicar la producción del
avión y lanzar una nueva
versión para competir con
el 747 de la Boeing. Final-
mente, la compañía afronta
el prospecto de una serie de
procesos judiciales, in-
cluidos por las familias de las
víctimas del accidente, a
pesar de que una gran par-
te, aunque no toda, sería
cubierta por el seguro.
La empresa McDonnell
Douglas parece ser capaz
de salir adelante del pro-
blema financiero. Se cal-
cula que su efectivo alcanza
cerca de 588 millones de
dólares, sus deudas son
de \$ 1.500 millones. La Do-

Hacerlo Sería Querer Vivir en el Totalitarismo

Viene de la 1 A

esclavitud en que caería nuestro país si en México llegaran a imperar sistemas de tipo socialista".

A una pregunta específica la presidenta de la ANCF manifestó que la mujer mexicana no desconoce los temas sobre asuntos políticos porque sea víctima de la marginación sino porque tradicionalmente sus funciones, como es la atención casi absoluta para la familia, le impiden enterarse de estos temas.

A este evento, que concluyó ayer, concurren

cerca de dos mil mujeres de distintos niveles sociales, provenientes de 18 estados y de 32 ciudades, además de un buen número de simpatizadoras.

Finalmente la señora Martínez señaló que las conclusiones y los temas a que se llegó durante este evento, serán objeto de estudio por las asociaciones locales y que en cada una de las ciudades que estuvieron representadas celebrarán posteriormente post-congresos en los cuales el material elaborado para esta reunión será objeto de estudio.